

Destituyen a Fiscal de Corte por Caso Guerrero

El Lic. Leonel Armando Rodríguez, Fiscal en la Corte Suprema de Justicia, fue destituido por la Fiscalía General de la República.

Fuentes que confirmaron ayer la noticia a los periodistas dijeron que, en efecto, la destitución del Lic. Rodríguez surgió cuando él conoció la demanda interpuesta por el Dr. José Francisco Guerrero, ex Fiscal General, por haberse separado de su cargo sin dar cumpli-

miento a los procedimientos constitucionales.

El Lic. Rodríguez resolvió que se trataba de un juicio de mero derecho, y que en consecuencia debió abrirse a pruebas, lo que fue interpretado por sus jefes como una contraposición a la línea de la actual Fiscalía General de la República.

Para llenar la vacante dejada por el Lic. Rodríguez se buscó a dos profesionales más, muy apreciados por el gremio

jurídico, pero se negaron a aceptar para no prestarse a la manipulación de los juicios, razón por la cual hubo que traer al Fiscal de la Cámara de San Vicente para que asumiera el cargo. La destitución del Lic. Rodríguez ocurrió el sábado.



ASESINADO. Don Raúl Castillo Peña, director del PCN y empleado de ASESUISA, fue asesinado a tiros ayer.

Es posible —dijeron las

—Favor pase a la página 46.

Asesinan de 5 Balazos a un Ejecutivo del PCN

De cinco balazos fue asesinado ayer don Raúl Alfonso Castillo Peña, ejecutivo del PCN, profesional de seguros, ex Proveedor General de Obras Públicas y directivo del Club Atlético Marte.

Castillo Peña, hermano del Br. José Arcadio Peña, notificador del Juzgado 5º de lo Penal de San Salva-

dor, se dirigía ayer a su trabajo en ASESUISA y después que recogió a su compañera de trabajo, Ana Deysi Amaya, frente a la fábrica de telas "Nemtex" de la Calle a San Antonio Abad, fue atacado a tiros por desconocidos.

—Favor pase a la página 46.

A Planes Contingenciales se Refirió Gral. Blandón

En los estados mayores de todas partes del mundo se preparan planes contingenciales, y sobre esto habló hace poco el general Adolfo Blandón, jefe del Estado Mayor Conjunto, afirmó ayer el Presidente Duarte. Estos planes contingenciales que siempre hay en toda nación y los jefes de Estado Mayor son

quienes los toman. La interpretación que se le dio a sus declaraciones es más bien una decisión política. Pero Blandón dio una declaración técnica, agregó, sobre la noticia que se difundió, en la cual Blandón supuestamente dijo que El Salvador apoyaría a Hon-

—Favor pase a la página 35.

2 Muertos y 16 Heridos en Choque de Cuscatancingo

La señorita Guadalupe Meléndez, 15 años, estudiante del segundo año de bachillerato del INFRAMEN y Ana Lilian Jovel Meléndez, de 26, resultaron muertas ayer en la tarde cuando el microbús en que se conducían chocó con un bus de la ruta urbana "A".

En el mismo accidente resultaron golpeadas de gravedad 16 personas

más. El accidente se produjo en la avenida Cuscatancingo y la colonia Panamá.

Según testigos el bus de la ruta "A", al llegar a una pendiente tuvo desperfectos mecánicos y su conductor Arnoldo Cano Jerez, prefirió hacer un giro violento para no llevarse de encuentro unas cham-

—Favor pase a la página 46.



GRAVE ACCIDENTE. — 2 muertos y 16 golpeados fue el resultado de un accidente de tránsito ocurrido ayer sobre la Avenida Cuscatancingo y la Colonia Panamá de esta capital, cuando el bus de la Ruta "A" placas 77802, manejado por Arnoldo Cáceres Jerez y el microbús 107542 por Jaime Rivera Borja. Los dos vehículos accidentados.



LUGAR DEL HECHO. Junto a la puerta abierta de su automóvil quedó muerto de cinco balazos el señor Raúl Castillo Peña, ayer como a las 8 de la mañana. El hecho ocurrió en la Calle San Antonio Abad, frente a la fábrica Nemtex.

Denuncian Engaño en la Acusación Contra Avila

Existe la intención de continuar engañando a la opinión pública en el caso del capitán Eduardo Avila en lo relativo al juicio sobre la muerte de dos norteamericanos y un salvadoreño en un hotel capitalino, dijeron familiares del

militar, ampliando información al respecto.

Como se recordará —informaron— en abril de 1981 o sea tres meses después de ocurridos los hechos, en San Salvador fue capturado el industrial Ricardo Sol Meza y en Miami también detenido el otro industrial salvadoreño Hans Christ, contra quienes hubo una testigo de cargo que recibió 50,000 dólares por haber aportado los datos sobre el "esclarecimiento" del caso.

La testigo —aseguraron— fue traída a San Salvador y declaró en el Aeropuerto de Ilopango, custo-

diada por las autoridades norteamericanas, las que la enviaron después a Estados Unidos.

Pero casualmente —afirmaron— esa testigo rindió tres declaraciones diferentes: una en San Salvador y dos en Estados Unidos, por lo que las autoridades judiciales norteamericanas y salvadoreñas no creyeron en su dicho y sobreesayeron a favor de los acusados, dejándolos en libertad el 17 de diciembre del mismo año o sea que estuvieron presos 8 meses.

Señalan los informantes

—Favor pase a la página 28.



INFORME. El Procurador de la República, Dr. Rafael Flores y Flores (izquierda), acompañado del Lic. René Porfirio Osorio, director del Área Social, presentó su informe ante la Asamblea.

Transportistas Afrontan más Sabotajes

Transportistas de carga y de autobuses están preocupados ante una nueva amenaza de los terroristas de paralizar la circulación de vehículos en las carreteras de oriente y zona norte del país.

Señalan que además de las medidas cambiarías impuestas por el Gobierno, que remite sus repuestos y accesorios a la tasa del mercado paralelo, ahora tienen que afrontar las nuevas amenazas de los terroristas.

En lo que va del año, el transporte ha sido paralizado en 7 oportunidades y ha dejado como saldo vehículos incendiados y personas heridas al ser

—Favor pase a la página 28.

Máquinas Desplazarán a unos 10 mil Fotógrafos

Un estimado de diez mil fotógrafos saldrían perjudicados si el Consejo Central de Elecciones trae al país las máquinas que elaboran carnet a color, para implantar el Carnet Electoral que vendría a sustituir a la Cédula de Identidad Personal.

Los fotógrafos no se oponen a la creación del Carnet Electoral, siempre y cuando la fotografía sea elaborada y procesada en los pequeños estudios y talleres de fotografía, para evitar que se cierren más fuentes de empleo como fotógrafos, retocadores, impresores, laboratoristas,

secretarías y otros.

Dicen los fotógrafos, que si se introducen las máquinas al país el que va a resultar beneficiado es el Consejo Central de Elecciones con un negocio rondando de alrededor de 40 millones de colones, porque según el proyecto, cada carnet tendrá un valor superior a los 10 colones.

Señalan que el proyecto de adquirir las máquinas para el nuevo sistema electoral viene desde la administración presidencial del general Fidel San-

—Favor pase a la página 35.

Tablero Judicial

2 de 7 Reos a Jurado por Secuestro de Sr. Llor

Solamente los reos Lázaro Antonio Rauda y José Dionisio Solórzano irán a jurado por la privación de libertad de don José Carlos Llor.

El juicio se inició el 4 de junio del año pasado, cuando el señor Llor fue secuestrado y asesinado, según la prueba de la Fiscalía.

Por resolución emitida ayer por el Juzgado Primero de lo Penal de San Salvador, quedaron en libertad, bajo fianza de 25,000 colones cada uno, los reos. A Mauricio Roberto Pérez señalan como el "cerebro del secuestro", ya que como cuñado de la víctima y administrador de sus bienes, le conocía todos sus pasos y su capital.

Los fiscales dicen que el secuestro falló cuando los secuestradores balearon al señor Llor y se les

—Favor pase a la página 35.